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    В единстве — сила

ПОДГОТОВКА К НОВОМУ ГОДУ

ПРАВЛЕНИЕ ФСПУ

КУРАТОР В ПЕРВИЧКЕ

ВСТРЕЧА ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ  ВСТРЕЧА ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ  
ПРОФСОЮЗА ОБРАЗОВАНИЯ СКФОПРОФСОЮЗА ОБРАЗОВАНИЯ СКФО

В Е С Т Н И К

19 ноября состоялось заседание Президиума рессовета Профсоюза под  
председательством Даутхана Хизировича Герзелиева.  
На повестке стояли следующие вопросы: о создании первичной профсоюзной организа-
ции и внесении ее в реестр Чеченской республиканской организации Профсоюза; о рес- 
публиканском конкурсе на звание «Лучший Коллективный договор образовательного 
учреждения»; об отчетах и выборах в первичных профорганизациях; о проведении обу- 
чающего семинара для впервые избранных председателей ППО; об итогах ОТП – 2023; 
о награждении.
После обсуждения их содержания все вопросы единогласным мнением были одобрены 
и приняты по ним соответствующие постановления.
Далее председатель организации продолжил работу совещания: озвучил задачи,  
стоящие перед штатными работника аппарата рессовета, требующие скорейшего  
выполнения, в связи с необходимостью подведения итогов года. А специалисты в свою 
очередь дали некоторые разъяснения, уточнения, советы для улучшения качества работы  
представителей рессовета в районах.

Председатель Чеченской республиканской организации Профсоюза Даутхан  
Хизирович Герзелиев 14 декабря принял участие в заседании Республиканской 
трехсторонней комиссии по регулированию социально-трудовых отношений.
На заседании было обсуждено и подписано сторонами Соглашение между Правительством 
Чеченской Республики, Республиканским союзом «Федерации профсоюзов Чеченской Рес- 
публики» и Республиканским объединением работодателей «О минимальной заработной 
плате в Чеченской Республике на 2024 год», которая будет составлять 19, 242 руб.

Посещение подшефных первичных профсоюзных организаций куратором является 
важной и полезной практикой.
Куратор в любое время должен быть в курсе всего, что происходит в своих подшефных 
организациях.  
Н.С. Арсанов, курирующий ППО Урус-Мартановского района, где представителем рессовета 
является Лема Хажбекаров, регулярно осуществляет мониторинг и поддержку деятельнос- 
ти ППО, предоставляет необходимую методическую и организационную поддержку предсе-
дателям ППО, а также каждому уполномоченному, нуждающемуся в помощи.

Продолжаются встречи специалистов рессовета Профсоюза  Продолжаются встречи специалистов рессовета Профсоюза  
с председателями Координационных советов и уполномоченных ППО с председателями Координационных советов и уполномоченных ППО 
по заработной плате в учреждениях образования республики. по заработной плате в учреждениях образования республики. 
Главная цель встреч – изучение вопросов правильного начисления и своевремен-Главная цель встреч – изучение вопросов правильного начисления и своевремен-
ной выдачи заработной платы работникам и об участии в этих вопросах председате-ной выдачи заработной платы работникам и об участии в этих вопросах председате-
лей Координационных советов и уполномоченных ППО по заработной плате.лей Координационных советов и уполномоченных ППО по заработной плате.
Выезжая на место, в каждой организации главный экономист рессовета Проф- Выезжая на место, в каждой организации главный экономист рессовета Проф- 
союза А.А. Каимов беседует не только с председателями КС и уполномоченны-союза А.А. Каимов беседует не только с председателями КС и уполномоченны-
ми по заработной плате, но и с рядовыми членами профсоюза, если у них есть ми по заработной плате, но и с рядовыми членами профсоюза, если у них есть 
проблемы, дает им консультации по их решению.проблемы, дает им консультации по их решению.

Представитель рессовета Профсоюза Раиса Дидиева в эти дни с целью, узнать 
как идет оформление  к Новому году, посещает первички Гудермесского района.
Впечатлила «сказка»,  созданная руками работников детского сада №12 «Седа»  Впечатлила «сказка»,  созданная руками работников детского сада №12 «Седа»  
г. Гудермеса, где их встретили очень приветливая заведующая Камета Вахарсолтовна г. Гудермеса, где их встретили очень приветливая заведующая Камета Вахарсолтовна 
Хаханаева, председатель ППО Тамила Хаханаева и весь коллектив. Хаханаева, председатель ППО Тамила Хаханаева и весь коллектив. 
Коллектив молодой, каждый воспитатель внес частичку своей души в оформление  Коллектив молодой, каждый воспитатель внес частичку своей души в оформление  
детского сада к Новому году. Представитель рессовета Профсоюза Р.У. Дидиева вручила детского сада к Новому году. Представитель рессовета Профсоюза Р.У. Дидиева вручила 
грамоты воспитателям по итогам конкурса «Лучшее оформление группы к Новому году». грамоты воспитателям по итогам конкурса «Лучшее оформление группы к Новому году». 

декабрь

Состоялось заседание Правления ФСПУ, в котором принял участие Состоялось заседание Правления ФСПУ, в котором принял участие 
председатель организации Профсоюза Д.Х. Герзелиев.председатель организации Профсоюза Д.Х. Герзелиев.
Были рассмотрены вопросы о выплате займов и поступлении накопительных Были рассмотрены вопросы о выплате займов и поступлении накопительных 
сумм в ноябре, а также заслушана информация по паевым взносам накопи-сумм в ноябре, а также заслушана информация по паевым взносам накопи-
тельной части членов ФСПУ за ноябрь 2023 года. По обозначенным вопросам тельной части членов ФСПУ за ноябрь 2023 года. По обозначенным вопросам 
доложил заместитель заведующего отделом ФСПУ Х.И. Загалаев.доложил заместитель заведующего отделом ФСПУ Х.И. Загалаев.
Также были названы имеющиеся суммы на счетах в разрезе каждого рай-Также были названы имеющиеся суммы на счетах в разрезе каждого рай-
она. Сделаны выводы: представителям рессовета в районах усилить кон-она. Сделаны выводы: представителям рессовета в районах усилить кон-
троль за работой председателей ППО по учету ФСПУ и погашению займов.троль за работой председателей ППО по учету ФСПУ и погашению займов.

С НОВЫМ                        ГОДОМ!С НОВЫМ                        ГОДОМ!

О ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЕО ЗАРАБОТНОЙ ПЛАТЕ

Подходит к концу 2023 год – «Год педагога и наставника. В связи с этим в Подходит к концу 2023 год – «Год педагога и наставника. В связи с этим в 
Доме профсоюзов в Грозном на итоговую информационно-просветительскую  Доме профсоюзов в Грозном на итоговую информационно-просветительскую  
деловую встречу собрались представители региональных профсоюзных  деловую встречу собрались представители региональных профсоюзных  
организаций Северо-Кавказского федерального округа под девизом:  организаций Северо-Кавказского федерального округа под девизом:  
«Сотрудничество. Сообразование. Сотворчество» в «Год педагога и наставника».«Сотрудничество. Сообразование. Сотворчество» в «Год педагога и наставника».
На этой встрече присутствовали и сказали теплые слова в адрес педагогов гости На этой встрече присутствовали и сказали теплые слова в адрес педагогов гости 
и социальные партнеры Чеченской республиканской организации и социальные партнеры Чеченской республиканской организации Профсоюза об- об-
разования Х.Г. Солтагереев, председатель ФПЧР; Т.М.Алиев, помощник Главы ЧР;  разования Х.Г. Солтагереев, председатель ФПЧР; Т.М.Алиев, помощник Главы ЧР;  
А.А-М. Нагаев, депутат Парламента ЧР; А.Р.Усманов, заместитель министра образова-А.А-М. Нагаев, депутат Парламента ЧР; А.Р.Усманов, заместитель министра образова-
ния и науки ЧР; С-М. С-Х. Яударов, советник председателя Комитета Правительства ния и науки ЧР; С-М. С-Х. Яударов, советник председателя Комитета Правительства 
ЧР по дошкольному образованию. ЧР по дошкольному образованию. 
Подвести итоги и обменяться опытом приехали: Л.Н. Манаева, секретарь ЦС Проф- Подвести итоги и обменяться опытом приехали: Л.Н. Манаева, секретарь ЦС Проф- 
союза по СКФО, председатель Ставропольской краевой организации Профсоюза; союза по СКФО, председатель Ставропольской краевой организации Профсоюза; 
В.Б. Тотров, зам.председателя Северо-Осетинской республиканской организации В.Б. Тотров, зам.председателя Северо-Осетинской республиканской организации 
Профсоюза;  Л.М. Бекова, председатель Ингушской республиканской организации Профсоюза;  Л.М. Бекова, председатель Ингушской республиканской организации 
Профсоюза, И.В. Шевченко,  главный правовой инспектор труда Ставропольской Профсоюза, И.В. Шевченко,  главный правовой инспектор труда Ставропольской 
краевой организации Профсоюза; М.К.Чотчаева, председатель Карачаево-Черкес-краевой организации Профсоюза; М.К.Чотчаева, председатель Карачаево-Черкес-
ской республиканской организации Профсоюза; М.М.Амиродинов, председатель ской республиканской организации Профсоюза; М.М.Амиродинов, председатель 
Дагестанской республиканской организации Профсоюза.Дагестанской республиканской организации Профсоюза.
Даутхан Хизирович Герзелиев, председатель Чеченской республиканской органи-Даутхан Хизирович Герзелиев, председатель Чеченской республиканской органи-
зации Профсоюза, выступил с темой «Новая роль наставнической деятельности –  зации Профсоюза, выступил с темой «Новая роль наставнической деятельности –  
эффективный инструмент профессионального роста педагогических работников».эффективный инструмент профессионального роста педагогических работников».
В завершении Даутхан Хизирович поблагодарил гостей за участие в мероприятии  В завершении Даутхан Хизирович поблагодарил гостей за участие в мероприятии  
и выразил уверенность, что именно такие встречи способствуют развитию  и выразил уверенность, что именно такие встречи способствуют развитию  
профсоюзного движения!профсоюзного движения!

СЕМИНАР ДЛЯ ВПЕРВЫЕ СЕМИНАР ДЛЯ ВПЕРВЫЕ 
ИЗБРАННЫХ ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙИЗБРАННЫХ ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!
Примите самые теплые поздравления с Новым 2024 годом!Примите самые теплые поздравления с Новым 2024 годом!
Новый год – это яркий, добрый, обнадеживающий праздник для Новый год – это яркий, добрый, обнадеживающий праздник для 
всех. Он объединяет людей, собирает родных, друзей.всех. Он объединяет людей, собирает родных, друзей.
2023 год для нашей организации был насыщенным  2023 год для нашей организации был насыщенным  
разнообразными событиями, но он показал, что в единстве и со-разнообразными событиями, но он показал, что в единстве и со-
трудничестве мы способны сделать многое.трудничестве мы способны сделать многое.
Выражаю искреннюю благодарность всем, кто на протяжении   Выражаю искреннюю благодарность всем, кто на протяжении   
года своим отношением к делу изо дня в день доказывал:  года своим отношением к делу изо дня в день доказывал:  
«Профсоюз – это сила!»«Профсоюз – это сила!»
От души благодарю вас за оптимизм, творческий подход в От души благодарю вас за оптимизм, творческий подход в 
решении правовых, социально-экономических вопросов и  решении правовых, социально-экономических вопросов и  
профессиональных интересов членов профсоюза! профессиональных интересов членов профсоюза! 
Пусть вас никогда не покидает жизнелюбие и уверенность в  Пусть вас никогда не покидает жизнелюбие и уверенность в  
собственных силах, вера в лучшее!собственных силах, вера в лучшее!
Пусть грядущий год откроет перед каждым из вас новые  Пусть грядущий год откроет перед каждым из вас новые  
горизонты и возможности для реализации ваших планов!горизонты и возможности для реализации ваших планов!
Желаю крепкого здоровья, неисчерпаемой энергии, взаимопони-Желаю крепкого здоровья, неисчерпаемой энергии, взаимопони-
мания, благополучия вам и вашим близким! С Новым годом вас!мания, благополучия вам и вашим близким! С Новым годом вас!

   Даутхан Хизирович Герзелиев,    Даутхан Хизирович Герзелиев, 
   председатель Чеченской республиканской организации Профсоюза образования   председатель Чеченской республиканской организации Профсоюза образования

С 7 по 8 декабря в Доме профсоюзов проводился обучающий  
семинар для впервые избранных председателей ППО ОУ республики.
Заместитель председателя организации Профсоюза Тамара Шарпудиновна Заместитель председателя организации Профсоюза Тамара Шарпудиновна 
Эльмурзаева открыла семинар и рассказала об организационно-уставных Эльмурзаева открыла семинар и рассказала об организационно-уставных 
нормах деятельности Профсоюза, о том, как должна строиться работа проф- нормах деятельности Профсоюза, о том, как должна строиться работа проф- 
кома и как организовать и провести профсоюзное собрание. кома и как организовать и провести профсоюзное собрание. 
О вопросах финансовой деятельности ППО рассказала М.М. Досиева, замес- О вопросах финансовой деятельности ППО рассказала М.М. Досиева, замес- 
титель председателя организации Профсоюза. Также перед участниками с титель председателя организации Профсоюза. Также перед участниками с 
лекциями по  постановке в ППО работы по направлениям профсоюзной де-лекциями по  постановке в ППО работы по направлениям профсоюзной де-
ятельности выступили: главный правовой инспектор М.А. Исраилов, глав-ятельности выступили: главный правовой инспектор М.А. Исраилов, глав-
ный экономист рессовета А.А. Каимов, главный технический инспектор по ный экономист рессовета А.А. Каимов, главный технический инспектор по 
охране труда и здоровья Р.Ю Мусаев, главный специалист информацион-охране труда и здоровья Р.Ю Мусаев, главный специалист информацион-
ного отдела рессовета У.С.Исаев, председатель КРК З.А. Мусаев. ного отдела рессовета У.С.Исаев, председатель КРК З.А. Мусаев. 
Впервые избранные председатели ППО остались довольны программой Впервые избранные председатели ППО остались довольны программой 
семинара, по которой они узнали многое: как работать с информацион-семинара, по которой они узнали многое: как работать с информацион-
ными ресурсами, как организовать и вести в ППО профсоюзный кружок, ными ресурсами, как организовать и вести в ППО профсоюзный кружок, 
что такое ФСПУ, АИС, об электронных билетах и как вести электронный что такое ФСПУ, АИС, об электронных билетах и как вести электронный 
учет членов профсоюза, как подготовиться к аттестации  на установле-учет членов профсоюза, как подготовиться к аттестации  на установле-
ние квалификационной категории. ние квалификационной категории. 
По окончании семинара участникам были вручены Сертификаты.По окончании семинара участникам были вручены Сертификаты.


